



Sehen der künftigen Zusammenarbeit begeistert entgegen: Bgm. Wolfgang Viertler, Nationalparkdirektor Wolfgang Urban, Dir. Hans Nussbaumer, Projektkoordinator Cornel Hofer-Bräuer sowie die Schulsprecher Birgit Stotter und Robert Mittermeier.

Polytechnische Schule leistet Pionierarbeit

Erste Nationalpark-Partnerschule

MITTERSILL. Die Polytechnische Schule Mittersill besiegelte vergangene Woche ihre Partnerschaft mit dem Nationalpark Hohe Tauern und übernimmt als erste „National-Partner-Schule“ eine Vorreiterrolle. „Die PTS-Mittersill hat sich über die Jahre stets bemüht, innovativ und zukunftsorientiert zu arbeiten und sich Neuem zu öffnen. Die Partnerschaft mit dem Nationalpark Hohe Tauern sehen wir als einen weiteren wichtigen Schritt in unserer Schulentwicklung“, freut sich Direktor Hans Nussbaumer über die neue Herausforderung.

Mit dieser Initiative soll in erster Linie ein Beitrag zur Iden-

tifikation der Jugendlichen mit der Heimatregion, dem Nationalpark Hohe Tauern, geleistet werden.

Fächerübergreifend

Das Thema Nationalpark wird künftig im Rahmen des Unterrichts fächerübergreifend in sieben Fachbereichen die Schüler der PTS Mittersill begleiten. Die Nationalparkverwaltung hat die Schule bereits mit einer kleinen Nationalparkbibliothek und einem digitalen Informationssystem ausgestattet. Dem Start für spannende Projekte, welche Cornel Hofer-Bräuer koordinieren wird, steht nichts mehr im Wege.